

Gemahlen in Mühlheim...

Keine Chance ließen die Müllersburschen dem frisch geschroteten Korn... Grün wie Dinkel, weiß wie die Fehlwurfweste zu Beginn des Spieles, so gerieten wir zwischen die Mühlsteine.

Die Freude war groß, nach so vielen Jahren mal wieder bei unseren Freunden vom SKV Mühlheim antreten zu dürfen. Vor vielen Jahren hatten sich unsere Wege getrennt als wir Grün-Weissen in die Gruppenliga aufstiegen, während die Mühlheimer all die Jahre in der Bezirksliga verblieben. Der Kontakt indes riss nie ab. Legendär unser gemeinsames Oktoberfest vor 2 Jahren ;-)

Nun also folgten uns die Mühlheimer durch die Meisterschaft 2013 in die Gruppenliga und heute kam es zum ersten Duell der Neuzeit....

Das Spiel bot ein hohes Maß an Spannung. Zur Hälfte des Spieles betrug unser Rückstand gerade mal 25 Holz. Unser Mittelblock um Tom Bochmann und Klaus Klein machten dies möglich. Zuvor zeigte Franz Klein als Opener eine gute Leistung, die leider nicht optimal flankiert wurde. Norman Hörner war heute eher *indisponiert*...

Als sich dann Many bereits nach 10 Würfeln eine Adduktorenzerrung einfing ging dieses Spiel seinen „gewohnten“ Auswärtsgang... Artur Brehm konnte die Mühlen auch nicht mehr stoppen und so endete Grün-Weiss Offenbach heute als Sack Mehl der Mahlstufe 405.

Einzelergebnisse:

Franz Klein	852
Norman Hörner	808
Tom Bochmann	851
Klaus Klein	841

Many Ripberger 844

Artur Brehm 772

Endergebnis:

5152:4968

Dennoch ist Schrot und Korn nicht verloren! Wir werden die nötigen Punkte zum Klassenerhalt schon noch einfahren – darauf verwette ich die morgige Auslage der Bäckerei Bauder!

Schönen Sonntag wünscht Euch

Tommy